

INDRA GROUP REFUERZA SU PRESENCIA EN ESTADOS UNIDOS: INVIERTE 50 MILLONES DE DÓLARES, ABRE UNA NUEVA FÁBRICA Y CREA MÁS DE 200 EMPLEOS

- La nueva instalación, de 7.000 metros cuadrados en Kansas City, comenzará a operar a principios de 2026 y prevé una inversión adicional para ampliar la capacidad de fabricación y atender las necesidades de la autoridad de aviación civil federal de Estados Unidos (FAA)
- Actuará como centro de excelencia para fabricar sistemas de comunicación tierra-aire y de vigilancia del espacio aéreo e incorporará procesos industriales avanzados que incrementan la eficiencia y la calidad mediante tecnologías de fabricación 4.0 y testeo electrónico automatizado
- Indra Group contempla la creación de más de 200 nuevos puestos de trabajo en los próximos tres años dentro de su plan de expansión en Norteamérica, con el que pretende consolidarse como empresa líder en tecnología para la gestión del tráfico aéreo militar y civil en Estados Unidos

Madrid, 30 de octubre de 2025. – Indra Group ha anunciado una inversión de más de 50 millones de dólares en Estados Unidos para construir y equipar una nueva planta de fabricación que ampliará su capacidad industrial y tecnológica para producir radares, radios de comunicaciones tierra-aire y otros sistemas de navegación y vigilancia del espacio aéreo en el país. La nueva instalación, ubicada en el área de Kansas City, estará en funcionamiento a comienzos de 2026 y generará más de 200 nuevos puestos de trabajo durante los próximos tres años.

El CEO de Indra Group, José Vicente de los Mozos, ha celebrado que "con este proyecto avanzamos con éxito en el objetivo de nuestro plan estratégico de crecer en Estados Unidos y damos un paso decisivo para reforzar la posición de Indra Group en un mercado altamente competitivo, en el que ya nos situamos como una de las principales compañías en soluciones avanzadas para la gestión del tráfico aéreo civil y militar. La nueva factoría es un paso decisivo en nuestro compromiso de largo plazo con el desarrollo industrial y tecnológico en Estados Unidos, con la innovación y con la creación de empleo de calidad".

La nueva planta de Indra Group contará con tecnologías avanzadas para producir radares de última generación, sistemas de comunicaciones tierra-aire y sistemas de ayuda a la navegación, esenciales para la seguridad del espacio aéreo nacional. La instalación prevé comenzar la producción de un lote de más de 20.000 radios Park Air para la autoridad de aviación civil federal de Estados Unidos, Federal Aviation Administration (FAA), y además, tendrá la capacidad de fabricar radares primarios y secundarios.

Actualmente, los procesos de diseño, ingeniería, producción y ensamblaje de estos sistemas se llevan a cabo en las instalaciones de Indra Group en Overland Park, Kansas, que han recibido el sello del programa 'Made in Kansas', otorgado por el Departamento de Comercio del Estado, en reconocimiento a su aportación a la industria local. Ambas instalaciones actuarán conjuntamente como un centro de excelencia de Indra Group para producir sistemas de comunicación, navegación y vigilancia de última generación, incorporando procesos avanzados de industria 4.0 y testeo electrónico automatizad, con el objetivo de impulsar la eficiencia y la mayor calidad.

Innovación líder en el mercado estadounidense

En el último año, Indra Group ha reforzado su posicionamiento en el mercado estadounidense con sendos contratos estratégicos en los negocios de gestión del tráfico aéreo, defensa o movilidad. Su tecnología Surface Awareness Initiative (SAI) ha sido incluida en la lista de productos de certificados de la FAA para la vigilancia y monitorización de aeronaves en superficie de aeropuertos y se desplegará en más de 450 torres que previamente no disponían de esta tecnología.

Además, es socio tecnológico clave del Ejército del Aire (US Air Force) y la Armada de Estados Unidos (US Navy). La U.S. Air Force ha seleccionado la tecnología de Indra Group para reemplazar los sistemas Man-Portable TACAN (Tactical Air Navigation System), utilizados en operaciones militares avanzadas para garantizar información precisa y fiable para la navegación de aeronaves tanto militares como civiles.





Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Elsa Jiménez ejimenezbl@indra.es +34 669 82 93 19